

## San Carlos sin agua por efectos de Lidia

Escrito por Comunicado

Lunes 04 de Septiembre de 2017 15:39

---

SAN CARLOS, GUAYMAS, 4 de Septiembre de 2017.- Comisión Estatal del Agua confirmó que las lluvias de "Lidia" hicieron crecer el arroyo San José, al norte de la ciudad, y rompieron la línea conductora de agua potable que lleva agua a esta Comisaría.

El destino turístico de San Carlos y la zona "dorada" de Los Algodones, comenzaron a enfrentar problemas la tarde dominical y este lunes era generalizada la escasez.

CRA dijo que el problema surgido dejaría sin agua a este destino turístico por aproximadamente 12 horas, e intentaría resolver el problema este lunes.

La ruptura de la línea, que provee de agua a San Carlos, ocasionó que los equipos de bombeo de los pozos de la captación San José fueran apagados para reparación. Eso dejó sin abasto además, a las comunidades de Santa Clara y Buenos Aires.

CEA Unidad Guaymas mantiene servicio de agua potable en pipas en algunos sectores afectados.